

l'Est, à la 1^{re} division d'infanterie du 15^e corps,—et comme aumônier volontaire, à l'armée de Versailles, à la 1^{re} division d'infanterie du 2^e corps.

2^o Une exposition régionale des Beaux-Arts, inaugurée le 16 août dernier dans les salons de l'Hôtel de Ville de Châlons, a obtenu un légitime succès. Parmi les artistes peintres nous relevons le nom de notre collègue, Fr. Henriot qui a exposé les Bords de la Meuse à Revin; pour la sculpture, le nom de Mlle Camille Claudel, de Fère-en-Tardenois, et en gravure, les belles eaux-fortes de nos amis MM. Eug. et Ad. Varin.

EXTRAIT DE LA REVUE D'ALSACE

1882 ONZIÈME ANNÉE. NOUVELLE SÉRIE TOME II

Au moment de l'entrée d'Henri II à Metz, le cardinal de Lenoncourt, représentant le grand cardinal de Lorraine, était pseudo-évêque. Il fut bientôt remercié et remplacé par des domestiques ou des parents de son maître, dont plusieurs ne mirent jamais les pieds dans leur diocèse.

En 1608, à la mort du fils du duc Charles III de Lorraine, les chanoines élirent un enfant de 8 ans, fils naturel d'Henri IV. Le cardinal de Givry avait été chargé pendant son jeune âge, des fonctions épiscopales, il les remplit dignement, puis le fils d'Henri IV eut trois suffragants, le dernier suffragant fut *Pierre de Bédacier*, évêque d'Auguste, docteur en Sorbonne, dont le savoir égalait celui de ces deux illustres prédécesseurs. Il mourut au château de *Charneil*, près de *Château-Thierry*, « dans les bras du grand Bossuet » (Michel).

M. Griolet qui a déjà gratifié notre bibliothèque de plusieurs ouvrages, notamment de l'Album des monnaies gau-